



An alle Schulen ab Sekundarstufe I
in Baden-Württemberg

August 2016

**Ausschreibung Jugendpreis Gottfried Fuchs:
„Für Menschlichkeit und Toleranz - gegen Rassismus und Antisemitismus“**

Sehr geehrte Damen und Herren,

in Deutschen Fußball gab es Anfang des 20. Jahrhunderts die zwei Fußballspieler Gottfried Fuchs und Julius Hirsch. Beide sind die einzigen deutschen Nationalspieler jüdischer Herkunft. Fuchs und Hirsch wurden in Karlsruhe geboren und spielten zunächst beim Karlsruher FV und in der Nationalelf, u.a. bei den Olympischen Spielen 1912 in Stockholm.

Die drei baden-württembergischen Fußballverbände (Baden, Südbaden und Württemberg) erinnern mit einem **Jugendpreis** unter dem **Motto „Für Menschlichkeit und Toleranz - gegen Rassismus und Antisemitismus“** an Gottfried Fuchs sowie die jüdischen und alle anderen diskriminierten Menschen, die nach der Machtübernahme durch die Nazis aus der Gesellschaft und der Fußballfamilie ausgeschlossen wurden. Die Schirmherrschaft hat Dr. Susanne Eisenmann, Ministerin für Kultus, Jugend und Sport in Baden-Württemberg übernommen.

Mit dem Jugendpreis werden Vereine, Abteilungen oder einzelne Mannschaften aus dem Jugendbereich der drei Fußballverbände ausgezeichnet, die allein oder in Kooperation mit baden-württembergischen Schulen und Schulklassen ab Sekundarstufe I für Menschlichkeit und Toleranz entschieden eintreten und sich gegen Antisemitismus, Rassismus, Ausgrenzung und Fremdenfeindlichkeit und andere Formen der Diskriminierung besonders engagieren. Weitere Details entnehmen Sie bitte den Unterlagen anbei und unter www.jugendpreis-gottfried-fuchs.de

Ansprechpartner für den Jugendpreis ist stellvertretend für alle drei Fußballverbände Stefan Moritz (Badischer Fußballverband e.V., stefan.moritz@badfv.de, Tel. 0721/40904-52).

Die drei Verbände freuen sich über die Bewerbungen der Fußballvereine in Kooperation mit Ihrer Schule.

Mit freundlichen Grüßen

Ronny Zimmermann
Präsident
Badischer
Fußballverband e.V.

Thomas Schmidt
Präsident
Südbadischer
Fußballverband e.V.

Matthias Schöck
Präsident
Württembergischer
Fußballverband e.V.